

Nahrungsmittel und Heilmittel, von Abu Morwan Abd al-Malik ibn Zohr, übers.
von Natan (?) b. Elieser. Avicenna [u.a.] - BSB Cod.hebr. 220

[S.l.] span.-rabb. 14. - 15. Jh.

Cod.hebr. 220

urn:nbn:de:bvb:12-bsb00060149-3

BSB-Hss Cod.hebr. 220

Copyright

Das Copyright für alle Webdokumente, insbesondere für Bilder, liegt bei der Bayerischen Staatsbibliothek. Eine Folgeverwertung von Webdokumenten ist nur mit Zustimmung der Bayerischen Staatsbibliothek bzw. des Autors möglich. Externe Links auf die Angebote sind ausdrücklich erwünscht. Eine unautorisierte Übernahme ganzer Seiten oder ganzer Beiträge oder Beitragsteile ist dagegen nicht zulässig. Für nicht-kommerzielle Ausbildungszwecke können einzelne Materialien kopiert werden, solange eindeutig die Urheberschaft der Autoren bzw. der Bayerischen Staatsbibliothek kenntlich gemacht wird.

Eine Verwertung von urheberrechtlich geschützten Beiträgen und Abbildungen der auf den Servern der Bayerischen Staatsbibliothek befindlichen Daten, insbesondere durch Vervielfältigung oder Verbreitung, ist ohne vorherige schriftliche Zustimmung der Bayerischen Staatsbibliothek unzulässig und strafbar, soweit sich aus dem Urheberrechtsgesetz nichts anderes ergibt. Insbesondere ist eine Einspeicherung oder Verarbeitung in Datenbanken ohne Zustimmung der Bayerischen Staatsbibliothek unzulässig.

The Bayerische Staatsbibliothek (BSB) owns the copyright for all web documents, in particular for all images. Any further use of the web documents is subject to the approval of the Bayerische Staatsbibliothek and/or the author. External links to the offer of the BSB are expressly welcome. However, it is illegal to copy whole pages or complete articles or parts of articles without prior authorisation. Some individual materials may be copied for non-commercial educational purposes, provided that the authorship of the author(s) or of the Bayerische Staatsbibliothek is indicated unambiguously.

Unless provided otherwise by the copyright law, it is illegal and may be prosecuted as a punishable offence to use copyrighted articles and representations of the data stored on the servers of the Bayerische Staatsbibliothek, in particular by copying or disseminating them, without the prior written approval of the Bayerische Staatsbibliothek. It is in particular illegal to store or process any data in data systems without the approval of the Bayerische Staatsbibliothek.

Jo. Alberti Widmann
stadu cogn. Lucra-
tij Sueru. ז"ל

אבן זוקי בחאמליים חלולים
דבר בחזיונות מלכים
א עפע השורה
אשכנזי חני עיב מקונה

בן חל עשי המבונה מאה לעשר א שוב מאהל קדם אשר ע
הצאנו ממלכה האלץ ומה פני כי נמשכן לקחת לעלה
וצרעם ולקדם פתנו ומיניהם בארתי שם כעקב וט
וצאו ספר החזיונות לבן זוקי ומה אשאל לה
אמר הקלחצו קשי אבן נעוואן עשב המלך זוקי שבת בנחא קנעט
השאלות ארון המעבור והנעלמות ארצי, בן מאלץ ומלואיאלן כלום
משתד לאונ עין אחי אשר יתעורר שמעך השם שאפרוב בחזיונות
וציפולור אשר יקל ענינו למצואם ולמלך בניוב המלקווער פלעמורם
בכבוד רצי מלבד המעשה והנה המעשה המלך והרצוננו בחזיונות
עו להשאלעבך וגם בחיות עבוס מוספי באשר ידעתי ייחך פסיע
מקנה שיהיה נבי מיהי מלפני מאונם בחמלק היפואק בעני קול
המלשלה הנבבית העלונה יתגה הקנעט המלך ינה יתק
בזו. עלה ומכין בעד ומה השם ורעלמן אשאל יי והנצח
מלכין הקלמאן ומה רעלי המלשים יי לעל בחיות העבול
בספר יורב חק מאני שיהיה המלך
המלמן יורב נב ובה יורב יורב קי יורב מאני שיהיו המלמן ומה יורב מאני
יורב ינאים. ואי יי בבה שיהיו יורב מאני יורב מאני
שדמכ. השנה לבד מה ליחור יתני וצו וירב לבד מה
אשר באי שור ירעו וכו' במס. הא. ב. כן יורב מאני יורב מאני
יורב בן כלה שכאן לקורן מלך יי המלך המלך יורב מאני
ובעבור כי יורב שיהי בעצמו המלך יורב מאני יורב מאני
לה שלל יי המלך המלך יורב מאני יורב מאני

Maimonides, Moses

Wiederholung der Lehre (Mischne Thora) - BSB Cod.hebr. 144

[S.l.] Spanien 14./15. Jh.

Cod.hebr. 144

urn:nbn:de:bvb:12-bsb00036759-4

BSB-Hss Cod.hebr. 144

Copyright

Das Copyright für alle Webdokumente, insbesondere für Bilder, liegt bei der Bayerischen Staatsbibliothek. Eine Folgeverwertung von Webdokumenten ist nur mit Zustimmung der Bayerischen Staatsbibliothek bzw. des Autors möglich. Externe Links auf die Angebote sind ausdrücklich erwünscht. Eine unautorisierte Übernahme ganzer Seiten oder ganzer Beiträge oder Beitragsteile ist dagegen nicht zulässig. Für nicht-kommerzielle Ausbildungszwecke können einzelne Materialien kopiert werden, solange eindeutig die Urheberschaft der Autoren bzw. der Bayerischen Staatsbibliothek kenntlich gemacht wird.

Eine Verwertung von urheberrechtlich geschützten Beiträgen und Abbildungen der auf den Servern der Bayerischen Staatsbibliothek befindlichen Daten, insbesondere durch Vervielfältigung oder Verbreitung, ist ohne vorherige schriftliche Zustimmung der Bayerischen Staatsbibliothek unzulässig und strafbar, soweit sich aus dem Urheberrechtsgesetz nichts anderes ergibt. Insbesondere ist eine Einspeicherung oder Verarbeitung in Datenbanken ohne Zustimmung der Bayerischen Staatsbibliothek unzulässig.

The Bayerische Staatsbibliothek (BSB) owns the copyright for all web documents, in particular for all images. Any further use of the web documents is subject to the approval of the Bayerische Staatsbibliothek and/or the author. External links to the offer of the BSB are expressly welcome. However, it is illegal to copy whole pages or complete articles or parts of articles without prior authorisation. Some individual materials may be copied for non-commercial educational purposes, provided that the authorship of the author(s) or of the Bayerische Staatsbibliothek is indicated unambiguously.

Unless provided otherwise by the copyright law, it is illegal and may be prosecuted as a punishable offence to use copyrighted articles and representations of the data stored on the servers of the Bayerische Staatsbibliothek, in particular by copying or disseminating them, without the prior written approval of the Bayerische Staatsbibliothek. It is in particular illegal to store or process any data in data systems without the approval of the Bayerische Staatsbibliothek.

שאלו שלום ירושלם ישליו אוהביך

*Liber VIII. Avodah
sive de servitute.
Ex Opere Jaci Chazakà,
Rab. Moyses bax Maimon.*

ספר שמיע והוא ספר עבודה

הלכותיו תשע וזהו סידורן *Index*

הלכות בית הבחירה הלכות כלי מקדש והעובדים בו הלכות
ביאת מקדש הלכות איסורי מזבח הלכות מעשה הקרבנות
הלכות תמידין ומוספין הלכות פסולי המוקדשין הלכות עבודת
יום הכפורים הלכות מעלה

הלכות בית הבחירה

יש בכללן שלש מיצות עשה ושלוש מיצות לא תעשה וזה הוא פרטן א לבנות
מקדש ב שלא לבנות מזבח נזית ג שלא לעלות במעלות
עליו ד ליראה מן המקדש ה לשמור את המקדש
סביב ו שלא להשבית
הלכות כלי המקדש והעובדים בו

יש בכללן ארבע עשרה מיצות יש מיצות עשה ויש מיצות לא תעש
וזהו פרטן א לעשות שמן המשחה ב שלא לעשות כמוהו

